

Sermentizon – Chemin du Lilion

Ce dimanche 17 novembre seule une poignée de marcheurs (5) s'était retrouvée aux environs de Courpière pour affronter les rigueurs d'un temps nuageux et plutôt froid, mais sans pluie.

La balade alternait avec bonheur les sentiers étroits en forêt dans les vallées, et des chemins plus larges au niveau des plateaux avec une vue très dégagée, malgré le temps qui ne l'était pas. La vue doit vraiment être très remarquable par beau temps puisqu'elle était déjà belle sous les nuages !



En guise de fil rouge, des gilets oranges. Ce sont en effet les chasseurs qui ont jalonné le parcours, postés à l'affût de sangliers à l'orée des bois et l'entrée des chemins. Mais l'absence de coup de feu permet d'affirmer que les vaillants nemrods n'ont pas vu l'ombre d'une truffe ce jour-là.

Le Lilion fut franchi à deux reprises, la première fois sur un joli pont de pierre et la deuxième à gué.



Dans les hameaux successivement traversés parsemés de murs en pisé, pas âme qui vive ou presque. A retenir cependant notre rencontre d'un papy à Marmy, avec son chien, qui a profité de notre passage pour entamer la discussion.



Le pique-nique de midi fut vite expédié à cause des conditions météo qui n'étaient guère propices à musarder. Le soleil fit pourtant une apparition aussi courte qu'appréciée, pour montrer qu'il était bien présent tout le reste du temps derrière son rideau de nuages, et réchauffer l'atmosphère.

Au détour d'un chemin se dévoilait un des points remarquables de la balade : un magnifique jardin.



Sur le trajet du retour, le groupe fit escale à Lempdes pour prendre un verre et quelques gâteaux au domicile d'une des motivées du jour, que l'on remercie pour son hospitalité.